
Protokoll des FS-Plenums vom 18.09.98
Teilnehmer: Marcus Gottsieben, Thilo Klinger, Lars Schewe (alle FS 4), Cathrin Fenner (FS 13), 

Holger Lange, Bernhard Wegner, Tobias Quosdorf (alle FS 16)

TOP I: Berichte aus den Fachschften
FS 4: - 2 C4-Stellen und eine C3-Stelle sind offen

— Ein Antrag zu einem Masterstudiengang geht über Wörner an den DAAD
— Die Biblioreih im FB Mathe wird freiwillig sortiert, sind ja nur ca. 40000 Bücher
— Der Teppich in der MatheFS bleibt auch weiterhin erhalten, da ihn keiner erneuern will.
— Bisher weiß der FB noch nicht wohin mit dem Bibliotheken-Geld.

FS 13: siehe TOP 2
FS 16: siehe TOP 2

TOP 2: Orientierungswoche/-tage
FS 4: - Die OWO für den Bachelor-Studiengang wurde am 1.9* gestartet. Noch sind keine 

Studis da, die 5 ausl. kommen wahrscheinlich Ende Sept. (Visum,...)
— die normale OWO-Orga läuft
— OWO-Fete am 22.10.,19:00 Uhr in der Bessunger Knabenschule

 Veranstaltungstips können bis 25*9* an Unicum, bzw. Pressestelle der TUD 
FS 13: - OWO wird „runderneuert“

— OWO-Seminar findet statt vom 24*9*-27*9*
FS 16: - Auch hier schreietet die OE so langsam aber sicher vor sich hin.

— MB hat 15 Sokrates-Studenten
— Seminar findet statt vom 12.10.-15*10. in Lorch-Espenschied

TOP 3: Sommer-Uni
— geringe Orga-probleme
— war alles in allem sehr schön. GROSSES LOB AN DAS ORGA-TEAM!
— Workshop für „Sprechtechnik“ war am besten besucht
— In der „AG Profilneurose“ wurde viel diskutiert.

TOP 4: Berufungen
Im Anhang an das letzte Protokoll befand sich der Reader aus Berlin
Das Thema selber wurde vertagt, da Christian von der FS I nicht anwesend war

TOP 5: StA III/AG HEP
— Gerücheteweise soll es am 22./24*9* eine StA III/AG HEP-Sitzung geben, auf der die 
Kürzungen realisiert werden sollen.

AG HEP:
— Es gibt wunderbar viele Möglichkeiten den Bericht zu Interpretieren.
— Inhalt -> siehe letztes Plenum
— An die Fachbereiche werden Empfehlungen herausgegeben
— Hauptsächlich geht es um Professuren und Personalstellen

StA III:
— Allgemein soll gekürzt werden
— verteilt soll das auf Mitarbeiterstellen

TOP 6: Merkblatt zur Kostenerstattung
Offene Fragen waren die Behandlung der BahnCard und ab wann es einem gestattet ist 
IC/EC/ICE zu benutzen. Zumindest bei letzterem war man sich einig, daß man ab einer 
Mindestentfernung, einer bestimmten Zeitersparnis, sowie übermäßig oftem umsteigen 
einen der oberen Züge benutzen kann. Umsteigebahnhöfe zu den IC/EC/ICE sind Mainz, 
Mannheim, Heidelberg, Aschaffenburg. Gen Norden fährt der IR.
Bei der BahnCard bestanden 3 Möglchkeiten:
1. Ein GroßkundenAbo bei der Bahn, somit würde die BahnCard entfallen
2. Alles bleibt beim alten
3. Wie bisher, jedoch bis zum vollen Preis der BahnCard

Bleibt jedoch zu erwähnen, daß Ermäßigungen genutzt werden sollten, jedoch blickt bei 
den derzeitigen möglichen Tarifen bei der Bahn keiner mehr durch.

TOP 7* Leitfaden für Fachschaften:
Vertagt!!

TOP 8: Termin und Ort des nächsten und übernächsten Plenums 
Nächstes Treffen:

30.10.98 in der FS Informatik um 16:00, Raum 25/102 
Übernächstes Treffen:

16.11.98 in der FS Maschinenbauum 14:00, Raum 11/200

TOP 9: Sonstiges
MM-Pool: Der Multimediapool der Fachbereiche 13 und 16 wird am 25.9. eingeweiht.


